



Les frippons vagabond

Nous sommes Florian et Adam , 2 jeunes de 24 ans avec l'ambition de créer une entreprise itinérante fondé sur un principe de seconde main .

Pour faire court , notre intention principal est de revendre des produits de seconde main a un public large qui souhaite découvrir des produits tout autant itinérant que nous le sommes .

Nous avons réussi a progresser énormément dans le projet mais aujourd'hui les banque sont réticente et cela nous freine dans l'avancement du projet .

Aujourd'hui nous sollicitons votre intérêt pour nous permettre de réaliser ce projet qui nous tiens à coeur depuis plusieurs années .

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/rft2aONw>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Adam Radi